



Einen Zahnriemen kann man mehrmals verwenden.



RICHTIG!

Ja, das ist machbar!

Wenn Ihr im Rahmen einer Reparatur den Zahnriemen demontieren musstet, könnt Ihr ihn nach der Reparatur erneut nutzen.

Aber Achtung, Leute!

Das gilt natürlich nur, wenn das Wechselintervall noch nicht erreicht ist und der Hersteller einen Riemenwechsel nicht explizit vorschreibt.

Natürlich darf der Riemen auch nicht beschädigt sein. Außerdem sollte er nicht mit Kühlmittel, Öl oder Kraftstoff in Berührung gekommen sein. Im Zweifel lieber wechseln. **Denn Sicherheit geht immer vor.**



ALLES KLAR?

Super, dann habt Ihr den Werkstatt-Check bestanden. **Daumen hoch!**

 facebook.com/contitech.aam
www.contitech.de/aam

